

Lapas Karanganyar Pastikan Proses Pilkada Serentak 2024 Terlaksana dengan Aman dan Tertib

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 20, 2024 - 14:42



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Karanganyar siap mendukung pengamanan Pilkada Serentak Tahun 2024 dengan aman, salah satunya melalui kehadiran perwakilan dari Lapas Karanganyar dalam apel kesiapan pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS), Rabu (20/11/24).

Lapas Karanganyar, yang diwakili oleh Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Ketertiban, Abdul Hamid Heriyadi, hadir dalam Apel Kesiapan Pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang diselenggarakan di Balai Kelurahan Tambakreja. Apel ini merupakan bagian dari upaya koordinasi antara berbagai pihak dalam menjaga kelancaran jalannya Pilkada yang aman dan tertib.

Apel kali ini dipimpin langsung oleh Camat Cilacap Selatan, Basuki Priyo Nugroho, yang turut dihadiri oleh sekitar 136 anggota Linmas, PPK, Panwascam, Babinsa, Babinkamtibmas, dan Satpol PP. Dalam sambutannya, Basuki menekankan pentingnya profesionalisme dalam menjalankan tugas, terutama bagi jajaran Linmas yang berada di garis depan pengamanan di TPS.

"Saya ingin menekankan kepada rekan-rekan Linmas untuk tetap bekerja dengan profesional, tidak perlu takut dengan ancaman atau intimidasi yang mungkin datang dari pihak manapun," ujar Basuki dengan tegas.

Lebih lanjut, Basuki mengingatkan agar Linmas senantiasa menjaga koordinasi yang baik dengan berbagai pihak terkait, seperti PPS, Polsek, Koramil, dan Satpol PP, jika menemui kendala atau potensi gangguan di lapangan yang dapat mengancam kelancaran proses pemungutan suara. "Koordinasi antara KPPS, Panwas TPS, dan Linmas sangat penting untuk menjaga situasi tetap aman dan kondusif. Semua harus bekerja sama demi kelancaran Pilkada yang sukses," lanjutnya.

"Sesuai amanat yang disampaikan oleh Camat Cilacap Selatan, utamanya pada TPS di Lapas Karanganyar kami siap untuk mengawal Pemilu yang tidak hanya Luber Judil, tetapi juga Aman, kondusif dan damai." - pungkas Abdul Hamid.

Kehadiran Lapas Karanganyar dalam apel kesiapan ini merupakan bagian dari peran aktif lembaga pemasyarakatan dalam mendukung pelaksanaan Pemilu yang bersih dan aman, serta menunjukkan bahwa semua pihak, termasuk petugas pemasyarakatan, turut serta menjaga stabilitas keamanan di masyarakat. Dengan koordinasi yang baik antara semua pihak, diharapkan Pilkada Serentak Tahun 2024 dapat berjalan lancar, sukses, dan aman untuk semua.